

como siempre debo recordar á V. S. por su valor y continuas acciones gloriosas.

"Consigniente al Parte que di á V. S. anoche, llegué esta mañana á Xiquilpan. Ya los enemigos sabiendo nuestra inmediacion habian huido de dicho Pueblo desde anoche, dispersandose unos hacia los Reyes, y otros en número de trescientos por Saguayo á los cerros de esta Hacienda al mando del asesino Rio y Hacendero Macias. En la imposibilidad de coger á aquellos fixé mi atencion en estos: embié á Quintanar por Saguayo y con el resto de la Division vine á esta Hacienda, donde nos debiamos reunir despues de recorrer entre los dos Cuerpos un espacio cuyo Perimetro es de diez leguas. Quintanar encontró á la canalla en la estancia nombrada el Platanar, punto justamente donde Rio asesinó á Jasso. Los miserables tubieron atrevimiento de esperarlo hasta que se puso á tiro, y él sin detenerse los acometió con su acostumbrada bizarría: Huyeron á la primera descarga, pero en ella y en la caza murieron sesenta monstruos, tubieron gran número de heridos segun los rastros de sangre que dejaron los fugitivos, y debieron estos la vida á sus buenos caballos y á la aspereza de los cerros donde todos se dispersaron.

"Los Oficiales, Sargentos, Cabos y Soldados se portaron con el valor que tantas veces han acreditado; pero como no fué toda la vanguar-

dia la que tuvo esta nueva ocasion de distinguirse, por estar en otra espedicion parte de ella, debo decirle á V. S. que hoy se componia dicho cuerpo de las dos Compañias montadas de Toluca 2ª y 4ª del 2º con algunos soldados del 1º al mando del Capitan Macalí, Teniente Arenas, y Alferes Martinez, Cinquenta Dragones de España, Queretaro y Colima con sus Oficiales Merino, Pastor, Torres, Brisuela y Ayudante Rodriguez.

"Me dice V. S. en su carta que tiene en consideracion la continua fatiga de esta Division, tanto mas incomoda quanto siempre huyen los enemigos de ella. No hay duda que esta última circunstancia la hace sencible, pero estos Soldados son valientes é infatigables: en quanto logran limpiar la tierra de algunos de los muchos monstruos que la asolan, ya están desencansados: es bien patente quan dignos son de la consideracion y recompensa de la Patria, en medio de que no se han individualizado todos sus grandes servicios.

"Dios guarde á V. S. muchos años. Guara-cha 11 de Enero de 1812.—*Pedro Celestin Negrete.*—P. D. Ningun herido tubo Quintanar.—Una rúbrica.—Sr. General del Ejército de Reserva D. José de la Cruz."

Lo que comunico al Público para su noticia y satisfaccion, Guadalajara, 13 de Enero de 1812.—*José de la Cruz.*

NUMERO 8.

Comunicacion trascribiendo la del Sr. Calleja, fecha 3 de Enero, sobre la toma de Zitácuaro, publicada por el Sr. Cruz el 13 del mismo.

Acabo de recibir en este momento un oficio del Sr. Coronel D. Torquato Truxillo cuyo tenor es el siguiente:

El Sr. Mariscal de Campo D. Felix María

Calleja me dice de resultas del ataque de San Juan Zitácuaro lo que á V. S. copio:

"La Divina Providencia que protege visiblemente la justa causa se ha dignado manifestar-

lo nuevamente con la señalada victoria que las tropas del Rey á mis ordenes lograron ayer sobre el Ejército insurgente reunido aqui con sus principales cavecillas, apoderandose de este importante punto y del inmenso Parque de Artillería y municiones que habia en él, con muerte de infinitos rebeldes de que estan cubiertos los campos y con casi ninguna pérdida por nuestra parte."

"Comunicolo á V. S. para su satisfaccion y la de ese público, y á fin de que disponga que se den las debidas gracias al todo Poderoso con la solemnidad correspondiente y triple salba de Artillería.—Dios guarde á V. S. muchos años. San Juan Zitácuaro Enero 3 de 1812.

—*Felix Calleja.*—Señor Coronel D. Torquato Truxillo."

"Con lo que contesto al oficio de V. S. de 21 de Diciembre de 1811.—A las ocho de la noche, dirigido al Capitan D. Antonio Linares, habiendo dado curso á los dos que V. S. acompañaba para el Excelentísimo Señor Virrey y dicho Señor General.

"Dios guarde á V. S. muchos años. Valladolid 8 de Enero de 1812.—A las dos y media de la madrugada.—*Torquato Truxillo.*—Sr. Brigadier D. Josef de la Cruz."

Y lo aviso al público para su noticia y satisfaccion. Guadalajara 13 de Enero de 1812.—*Josef de la Cruz.*

NUMERO 9.

El 15 de Enero D. José de la Cruz publica los extractos de los partes de las acciones en Yahualica, Huentitan, Amatitan y Real de la Yesca.

Extracto de quatro acciones dadas á los insurgentes en los parages y dias que se citan.

PRIMERA.

En las inmediaciones de Yahualica 29 de Diciembre de 1811.

Por noticias adquiridas de que en las cercanias de la Hacienda del Humedo andaba una gavilla de Insurgentes cometiendo los excesos que acostumbran, hice salir á perseguirlos un destacamento de este Ejército al mando del Teniente Veterano de Infantería D. Magin Galli, quien unido con los Patriotas de Tepetitlán se dirigió á dicha Hacienda, y de ella á la casa del Cabecilla Hermosillo á tres leguas de distancia, y no encontrando allí á nadie la pegó fuego: Siguió su marcha en busca de la canalla, y entre los Pueblos de Tenacapulin y Yahualica, á la llegada al de Ahuico, avistó á

los enemigos divididos en las cumbres de dos cerros distante uno de otro cosa de media legua, cuyo número segun informes que tomó pasaria de mil hombres, al mando de los cabecillas Hermosillo, Barajas, Oropesa, Domingo Dominguez, Melgarejo y otros varios: puso entonces Galli su gente en órden, y se encaminó por un desfiladero á otra loma diferente desde donde les hizo fuego y mato algunos hombres y caballos; pero obserbando á poco rato que por el costado derecho venia acercandosele un trozo como de 300 rebeldes, se trasladó á otra loma diversa para cortarles la retirada, y viendo ellos este movimiento se contubieron y empearon á mofarse de los nuestros, prevalidos de una barranca que mediaba sumamente profunda: al notar esto Galli los despreció y dividiendo su gente en dos trozos por derecha é izquierda, empezó á subir á la loma donde los rebeldes tenian su mayor fuerza, y se hallaban for-

mados en Batalla, pero no se determinaron á esperarlo sino que se pusieron en precipitada fuga, y fueron perseguidos al alcance hasta que se ocultaron de la vista. La pérdida de los Enemigos entre muertos y heridos, pasó de ciento, sin que hubiera habido la menor desgracia por nuestra parte.

Recomienda el teniente D. Magin Galli el valor é intrepidez de las tropas que concurrieron á ésta accion, y con particularidad á los Patriotas de Caballería de Tepatitlán, que al mando del Capitan D. Juan Ignacio Arias con los demas Oficiales D. Rafael Alderete, D. José Macias y D. Luis Arias, avanzaron sobre los Enemigos al punto de recibir la orden para ello, y los persiguieron hasta la distancia de quatro á cinco leguas.

SEGUNDA.

Barrancas de Huentitán 5 de Enero de 1812.

A las ocho de la noche del dia 4 del corriente salió de esta Ciudad una partida de 80 hombres de los Regimientos de Puebla, Toluca, Batallon de Guadalajara y Dragones de Querétaro, al mando del teniente del de Toluca D. José María Berrueco, con el fin de sorprender á la Canalla que tuvo la osadía de situarse en las citadas Barrancas y cercanias de Tacotán: Caminó la tropa toda la noche, empleándola hasta el amanecer en la bajada, paso del rio y subida por una vereda desusada y trabajosa, y continuando su marcha hácia el puesto de Mascuala, en donde se hallaban los insurgentes, llegaron á las siete de la mañana del 5, tan á tiempo que encontrándose allí con una grande avanzada y atacándola con intrepidez, lograron matar á toda la gente de que se componia, dexando los cadáveres tendidos en el campo: pasó despues á la orilla de la Barranca, donde se dejaron ver por la noche algunas lumbradas, y ya no encontró á nadie, pues se habian fugado los que allí estaban, y solo halló porcion de carne, metates, cántaros &c. Regresó de dicho punto Berrueco á Tacotán, hizo algunos castigos en los malos, y dió la vuelta con su gente para esta Capital donde entró el dia 6 á las ocho de la noche, de modo que to-

das las referidas operaciones se verificaron en el corto término de quarenta y ocho horas.

TERCERA.

Cercanias de Amatitán 6 de Enero de 1812.

El Sr. Coronel D. Manuel Pastor, Comandante general de la 3ª Division de este Ejército, que se halla en la Magdalena, destacó al Capitan D. Joaquin Mondragon, del Regimiento de Toluca con una partida de tropa del Rey y Patriotas, para contribuir al ataque de Apozolco: dicho Capitan hizo noche á la orilla de la barranca el dia 5 de este mes, y en la mañana del 6 bajó al rio y sitio que nombran el paso de Santa Rosa, donde al lado opuesto estaban esperandolo los rebeldes en bastante número: apenas los avistó dispuso que la Guerrilla compuesta de solos veinte y quatro hombres á Caballo y seis Infantes en la grupa pasase el rio al mando del Capitan de Patriotas de Tequila D. José María Zamudio, quedandose el resto de la tropa de la parte de acá haciendo un fuego vivo para contener algo la terrible resistencia que con armas tambien de fuego y piedras, hacia la canalla con el fin de impedir el paso á dicha guerrilla; pero animada esta por si misma, y sus esforzados oficiales y despreciando la fuerza contraria, logró su intento; pero luego quo los enemigos vieron que algunos de nuestros soldados estaban ya sobre ellos, se dispersaron y huyeron vergonzosamente por aquellas malezas sin que fuera posible seguirlos, pero sí dejaron en el campo seis muertos, y llevaron bastantes heridos.

El Capitan Comandante Mondragon alaba mucho el valor y entusiasmo de toda la gente, así del Rey como Patriotas, como asimismo á los Capitanes D. José Joaquin Lopez y D. Juan José Madrigal, y al Teniente D. Luis Gutierrez; pero recomienda con particularidad al Capitan D. José María Zamudio que fué el primero que se atrevió á atravesar el rio, y al teniente veterano del Regimiento de Puebla D. Ramon Arroyo que le franqueó el paso con su pericia militar, ponderando tambien el patriotismo del Cura párroco de Atematica Br. D. Juan Josef Raya que voluntariamente acompañó á la tropa has-

ta aquel punto, y se ofreció continuar con ella hasta finalizar la expedicion á que iba dirigida.

QUARTA.

Inmediaciones del Real de la Yesca 12 de Enero de 1812.

En dicho punto se halla situado con destino á contribuir al ataque de Apozolco el Subdelegado de Ahuacatlán D. Francisco Monroy con una Division de Patriotas, de que es Comandante, y depende de la del Sr. Coronel D. Manuel Pastor que es la tercera division de este Ejército: divisó Monroy á las nueve de la mañana del dia 12 de este mes, un peloton grande de gente que venia caminando á larga distancia, é inmediatamente dispuso que saliesen á reconocerla los Capitanes D. Juan Monroy, D. José Salvador Chafino y D. Juan Montero con una partida de cien hombres, y habiendo marchado considerable trecho, se encontraron con los re-

beldes en un arroyo muy aspero por donde se dirige el camino de Apozolco; los atacaron, mataron á dos, é hirieron á varios, y los demas huyeron precipitadamente, sin poderles dar alcance por lo fragoso del terreno, y cansancio de la gente y caballos; pero noticioso el Capitan D. Juan Monroy de que el maligno cabecilla Aduato Rodriguez era quien acaudillaba aquella gavilla, se dedicó con dos Soldados á perseguirlo, y logró su aprehencion, interin que Chafino y Montero se ocuparon en destruir á la demas canalla:

El Comandante Monroy recomienda el valor y patriotismo de los Oficiales y Soldados, que concurrieron á la accion, y los buenos deseos de los que no lo verificaron, pues se disputaban la suerte de ir á batirse con el enemigo.

Lo que comunico al público para su noticia y satisfaccion. Guadalajara 15 de Enero de 1812.—José de la Cruz.

NUMERO 10.

El comandante de San Luis Potosí, el 15 de Enero, remite una lista de los donativos para mantener soldados en España.

El comandante de armas de la Provincia de San Luis Potosí acompaña lista de 157 pesos entregados en Tesoreria, para mantener soldados en la Peninsula.

Exmo. Señor.

Paso á manos de V. E. lista de los Oficiales de esta Provincia, que han contribuido con acciones, medias acciones y quartas partes, para mantener soldados en la Peninsula, y su importe de ciento cincuenta y siete pesos se entregó en esta Real Tesoreria el dia de ayer.

Dios guarde á V. E. muchos años. San Luis Potosí Enero 15 de 1812.—Exmo. Señor, Joseph

de Tovar.—Exmo. Sr. Virrey D. Francisco Xavier de Venegas.

Relacion de lo que importan en el presente Mes las acciones, medias acciones, y quartas partes, con que han contribuido los Militares de esta Provincia, para mantener soldados que defiendan la Peninsula, y ha entregado al Tesorero D. Christoval Corvalan el Teniente de Dragones de San Luis D. Manuel Lopez.

Pesos. Reales.

Teniente Coronel D. José de Tovar una accion... (A la vuelta)... 10 0

Pesos. Reales.		Pesos. Reales.	
De la vuelta	10 0	Del frente	125 0
Capitan D. Bernardo Vejo id.	10 0	Alferez D. Antonio Platas quarta parte	2 4
Id. D. Isidoro Sanz una id.	10 0	Señor Cura del Armadillo D. Diego Bear una accion	10 0
Id. D. Ambrosio Soria una id.	10 0	Teniente D. Miguel Echeverria una id.	10 0
Ayudante mayor D. Manuel de Tovar; y voluntario D. Ignacio Conde id.	10 0	Alferez D. Leonardo Bear media id.	5 0
Teniente D. José Aguilar, quarta parte	2 4	Capitan D. Joaquin Bustamante quarta parte	2 4
Id. D. Manuel Lopez una accion	10 0	Id. D. José Troncoso dos pesos	2 0
Id. D. Fulgencio Sierra media id.	5 0		
Id. D. Miguel Nieto media id.	5 0	Total	157 0
Id. D. José Vargas quarta parte	2 4	San Luis Potosi, Enero 14 de 1812.— <i>Joseph de Tovar.</i>	
Alferez D. Ignacio Acosta media accion	5 0	<i>Acuerdo.—Enterado y gracias.</i>	
Id. D. Juan Melendez quarta parte	2 4		
Id. D. Higinio Juarez id.	2 4	Me he impuesto del oficio de V. S. número 14 de 15 de Febrero último con que me remite lista de los oficiales de esa Provincia que se han suscrito con varias cantidades para mantener soldados en España, y lo aviso á V. S. en contestacion, encargandole de á mi nombre á estos individuos las mas expresivas gracias por esta nueva prueba de su patriotismo.	
Id. D. Luis Sanz una accion	10 0	D. Marzo 16 de 1812.—Una rúbrica.—Sr. D José Tovar.	
Portaguion D. Antonio Reyna quarta parte	2 4		
Id. D. Pedro Bustamante id.	2 4		
Capitan D. Bernardo Urrutia una accion	10 0		
Teniente D. Francisco Navarromedia id.	5 0		
Al frente	125 0		

NUMERO 11.

Parte de D. Manuel Tovar, en 10 de Enero, de la accion daña á los independientes en San Felipe.

El Comandante de Armas de la Provincia de San Luis Potosi dá Parte á V. E. de haver batido una Partida de 500 Insurgentes en la Villa de San Felipe, el Ayudante Mayor D. Manuel de Tovar, acompañando el cartel de Desafio que precedió á la accion.

Exmo. Señor.

El dia 8 del corriente me remitió el Comandante de la Villa de San Felipe D. Francisco Barriga, el cartel de Desafio que acompañó á V. E. original, y le hicieron los cabecillas Rebeldes Jose Reyes, y Jose Nuñez; con cuya vista creo tendrá V. E. mucho que reir, porque es el Papel mas desatinado, que he visto.

Aunque los Rebeldes que mandaban, tube noticia eran mas de Quinientos, dispuse salirse á atacarlos mi Hijo el Ayudante Mayor D. Manuel de Tovar con doscientos Hombres, lo que verificó el dia 10, logrando dar muerte á ochenta, herir á varios, recoger diez y seis Fusiles, y otras Armas de fuego, y quitarles bastantes Cavállos, sin que por nuestra parte hubiese mas perdida que tres Soldados muertos y un Sargento herido; y sin embargo que ninguno de ellos era casado Juan Padron Dragon de San Luis, se halla con una Hermana, que ha quedado Huerfana, en quien puede recaer la gracia que V. E. se digne dispensarle, acompañando el Parte original que me ha dado el expresado Ayudante Mayor.

Como la accion duró tres horas, y estubo indecisa bastante tiempo, por haverse defendido valerosamente los Rebeldes, recomienda á V. E. al que la mandó; al Alferez, Don Higinio Juarez, y al Porta Don Guadalupe Reyna, que los tres son de mi Reximiento, y se han halla-

do en las Batallas de Aculco, Guanajuato Puente de Calderon, y Valle del Maiz; considerando tambien dignos de la gratitud de V. E., de los demas Oficiales Urbanos que expresa el referido Tovar, porque aunque nuevos, han acreditado en esta ocasion bastante Valor y aptitud.

Dios guarde á V. E. muchos años. San Luis Potosi Enero 17 de 1812.—Exmo. Señor.—*Joseph de Tovar.*—Exmo. Sr. Virrey D. Francisco Xavier Venegas.

Viva Nuestro Amado Rey Fernando 7º y á Su Real Nombre la Suprema Junta Nacional de S. Juan Zitaquaro y Nos como Brigadier y Subinspetor General de Guerra y Coronel Mayor de Plaza por S. A. S. Q. D. G. &ª &ª En Compania de mi Compañero y Fiel Americano D. Jose Rafael Nuñez Coronel Comandante en Xefe de America.

Asemos Ver á V. En Nombre de Dios Padre de Dios Hijo y de Dios Espiritu Santo y el todo Poderoso Señor Dios de los Exercitos que Es quien Protegue sus Armas. En defenza de la Religion Cristiana Catolica apostolica Romana por quien Estamos Espuestos todos los de los Exercitos Americanos aderramar la ultima Gota de Sangre En Defenza de nuestra Sagrada Religion y Patria la que Por Bosotros se os be en El Dia Protistiuda. Ho amados Hermanos Abrir los ojos y mirar la Causa Justa que os defienden Vuestros Hermanos Estad. atentos que los Perfidos Napolioniticos Españoles Defienden la España Conque Verguenza nos Cauzen que seayen unos Infames y Perfidos

Dueños de nuestro Reyno Cuando sabemos que Esta Apoderado de Aquellos Reynos En Donde siempre y por siempre se Drosa Nuestra Amada Religion la que aora sebe Prostituida por El Infame Napolion y sus Caudiyos que son los que Intentan Dominar nuEstra Amada Patria.

Por tanto Espero de Subalor y de sus Valerosas tropas que el Dia de mañana á las Dose del dia le asperamos En El Campo de la Guerra Sin Probernos Hunos Ni hotros de los terrenos Sagrados Como lo habeis Hecho Bosotros y de no berificarlo Vivid Entendido que hois buscar de Vajo de Sieté Estados de la tierra por que assi lo prebiene nuestro Balor El Es Fuerzo de nuestras tropas de Hocho tecomates y Dos ó tres Cobardes Americanos los que Hos presentaran siempre que Rindais las Armas Contanta Felicidad que os Veran Como un Hermano y Sino os Vere Como hun traydor.

Dios Guarde á V. muchos Años. Campo de S. Felipe. Henero 7 de 1812.—El Brigadier

y Sub-nispetor General de Guerra y Berdugo de los Contra Nazionales de Napolionicos Españoles.—*Jose Reses.*—*Jose Rafael Nuñez*, Coronel Comandante en Xefe Ingles de Artilleryeros.—*Jose Maria Gaz*, Mayor de Plaza.—*Jose Maria de Olmedo*, Secretario de Guerra por S. M. L. S. P. J. de S. Juan Zitaquaro.—Señor D. Francisco Barriga.

Por el oficio de V. S. de 17 de Enero próximo pasado y decumentos que incluye me he enterado de la victoria conseguida, en 10 del mismo por el ayudante mayor D. Manuel de Tobar con doscientos hombres contra los rebeldes en la villa de S. Felipe, y habiendo dispuesto se publique en el periodico de esta Capital para satisfaccion del referido comandante oficiales y tropa, lo aviso á V. S. para que les de en mi nombre las gracias á que justamente se han hecho acrehedores.

Dios &c. Marzo 21 de 1812.—Una rábica.—Sr. D. Joseph de Tobar.

NUMERO 12.

Parte de D. Rosendo Portier de la accion dada á los independientes el 16 de Enero en la barranca de Tecualoya.

Excmo. Sr.—Tengo el honor de participar á V. E. que las valientes tropas de la division de mi mando se han cubierto hoy segunda vez de gloria en la barranca de Tequaloya, sosteniendo por mas de seis horas una accion reñida y sangrienta.

El 15 por la tarde una numerosa reunion de bandidos venidos de Tasco, pertenecientes al cura Morelos, y prófugos de Zitaquaro, armados con fusiles, y mil y quinientos caballos, llegó á aquel pueblo con el objeto de atacarme en este punto: al anohecer pasaron la barranca algunas gavillas, aproximándose á este pue-

blo, y habiendo dispuesto saliese á su encuentro un cuerpo de infanteria y caballeria, despues de un corto tiroteo se contuvieron.

Nos mantuvimos toda la noche sobre las armas con cuidado, y tambien la siguiente en atencion á la localidad, y creyendo pudieran haber pasado dirigiendose en la noche á sorprender á Tenango, avisé á aquel comandante, esperando tener noticias positivas de no haber ocurrido novedad allí para obrar en consecuencia con estas tropas.

A las doce del dia de ayer supe que los bandidos se habian vuelto á Tequaloya, y no ha-

biendo que recelar por Tenango, dispuse salir á atacarlos, á pesar de su mucha fuerza, como lo verifiqué esta mañana á la siete, disponiendo el ataque quando ví la posicion de los enemigos en la misma forma que el antecedente.

Roto el fuego tanto por nuestra parte como por la de los enemigos, mandé al teniente de navio D. Pedro de Toro que con una division de doscientos treinta infantes, compuesta de toda la tropa del real cuerpo de Marina, fixo de México, y provincial de Puebla á las órdenes del capitan D. Josef Maria Calderon, y cien caballos de dragones de México mandados por el capitan D. Joaquin de Cós, baxase á la barranca y pasase al otro lado.

Verifiqué Toro el paso acompañado de los demás con el mayor valor é intrepidez, sosteniendo con el vivo fuego de nuestra artilleria, y puesto del otro lado desalojó á los rebeldes de su fuerte posicion, que sostuvieron obstinadamente, poniendolos en fuga hácia el pueblo que tienen parapetado, hasta donde llegó con sus tropas, haciendo un horrible fuego de fusileria, gran mortandad, y batiendolos constantemente en los repetidos ataques de su caballeria é infanteria: habiendolo reforzado sucesivamente,

viendolo empeñado en la accion, con ochenta infantes al mando del capitan del fixo de México D. Garcia Revilla, y cien caballos á las órdenes del teniente de Querétaro D. Ramon Garcia.

El resultado de esta brillante accion ha sido siete cañones tomados, con los cuales se les hizo fuego á los bandidos, no pudiendo pasar los nuestros por el fragoso camino de la barranca, pegando despues fuego á sus municiones, muchos fusiles, lanzas y otros efectos.

Nuestra pérdida ha consistido en seis muertos y algunos heridos, estando comprendidos en este número, de gravedad el capitan del fixo de México D. Manuel Freyre, y el alferiz de fragata D. Antonio Landa.

Todos los comandantes de los cuerpos, oficiales, sagentos, cabos y soldados se han conducido con el mayor valor y entusiasmo, anhelando ocasiones de manifestar su patriotismo, aniquilando una canalla tan vil, enemiga del orden y de la pública tranquilidad.

Dios guarde á V. E. muchos años. Tenango 17 de enero de 1812. A las once de la noche.—Excmo. Señor.—*Rosendo Portier.*—Excmo. Sr. D. Francisco Xavier Venégas.

NUMERO 13.

El Sr. Morelos informa el 25 de Enero, contra los coroneles Hernandez y de la Cueva.

Reservada.—Con el Teniente D. Antonio Sandoval remito á V. M. la persona del coronel D. Francisco Hernandez como V. M. me lo ordena en su oficio de 18 del presente, desde el mes de Julio estoy trabajando para que se me presenten las cuentas de los secuestros que hizo este individuo y no he podido conseguirlas

por mi vista como lo he deseado para aquietar mi conciencia.

El individuo no es útil en la guerra por faltarle valor y pericia; pero atendiendo á lo que ha serbido alludando en estos hultimos ataques se le podrá dejar Libre á su casa con su familia degradado y notificado para que no se bue-